

令和4年4月25日

## 健康観察期間の終了について

特別養護老人ホームサルビア荘  
施設長 星野和正

令和4年4月10日（日）、利用者様1名に新型コロナウイルスの陽性が判明した後、職員1名及び5名の利用者様が陽性となり、施設内にて合計7名が感染するクラスターが発生いたしました。

利用者様及びご家族様、関係機関の皆様、地域の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけし心よりお詫び申し上げます。

おかげさまで、4月15日（金）以降、新規陽性者は発生せず、令和4年4月23日（土）をもちまして健康観察期間が終了いたしました。

この度の陽性者発生に際し、関係機関及び代替サービス等のご支援をいただきました各事業所様等、あたたかいお言葉や、ご支援をいただき、心よりお礼申し上げます。

今後も新型コロナウイルスの感染リスクは予断を許さない状況でありますので、感染防止対策をさらに徹底し、安心安全な施設づくりに努めてまいりますので、ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

令和4年4月14日

新型コロナウイルス陽性者の発生について（第3報）

特別養護老人ホームサルビア荘  
施設長 星野和正

令和4年4月14日（木）、入所者様1名に、風邪症状が見られたため抗原検査を実施した結果「陽性」と判明いたしました。

現在、すべての利用者様が笑顔で安心した日常生活を過ごしていただくために、感染拡大を防止し、健康観察期間が終了できるよう、職員全員気持ちを一つにし全力で対応しております。

ご心配、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ありません。

※4/14 17時現在 陽性者計7名（職員1名・利用者6名）

今後、本件にかかわります状況に変化があった際には、随時更新いたしますので、電話等でのお問い合わせは、ご遠慮ください。

令和4年4月12日

新型コロナウイルス陽性者の発生について（第2報）

特別養護老人ホームサルビア荘  
施設長 星野和正

令和4年4月12日（火）、入所者様1名に、発熱が見られたため抗原検査を実施した結果「陽性」と判明いたしました。また、該当部署に携わる職員47名についてPCR検査を実施し、職員全員の「陰性」が確認されております。

現在、利用者様の安心・安全のために、職員一丸となり見えないウイルスに立ち向かっております。ご心配、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ありません。

感染防止のため、利用者様におかれましては、各お部屋にてお過ごしいただいております。お食事につきましても、お部屋にて暖かいお食事を召し上がっていただいております。

今後、本件にかかわります状況に変化があった際には、随時更新いたしますので、電話等でのお問い合わせは、ご遠慮ください。

※4/12 17時現在 陽性者計6名（職員1名・利用者5名）

令和4年4月11日

## 新型コロナウイルス陽性者の発生について

特別養護老人ホームサルビア荘  
施設長 星野和正

令和4年4月10日（日）、特別養護老人ホームサルビア荘入所者様1名に、発熱が見られ医療機関を受診したところ、抗原検査にて陽性が判明いたしました。

その後、4月11日（月）、抗原検査にて職員1名、利用者様3名、計4名の陽性が確認されております。

現在、保健所及び関係機関のご指導をいただきながら職員一同感染防止に全力で取り組んでおります。

ご心配、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ありません。

今後、本件にかかわります状況に変化があった際には、随時更新いたしますので、電話等でのお問い合わせは、ご遠慮ください。

※4/11 18時現在 陽性者計5名（職員1名・利用者4名）